

# Cercle d'Éscrime de Geispolsheim

**Bravo aux trois jeunes membres de notre club, Alexia Aufrère, Emma Hahn et Jean-Louis Mbomeyo, qui ont constitué une équipe UNSS pour le collège de Geispolsheim, accompagnés de la Jeune Officielle Justine Pflieger.**

Après s'être qualifiés lors des championnats académiques, ils sont partis à Evreux en compagnie de l'un de leurs professeurs d'EPS et d'un représentant du Club pour disputer les Championnats de France. Le combat a été rude puisqu'ils ont rencontré des compétiteurs d'envergure nationale, mais ils ont vaillamment défendu les couleurs de leur collège et de leur club. Ils finissent 9ème de la compétition et ont vécu une belle aventure humaine et sportive. Bravo également à Alexia qui a disputé les ½ finales H2016 à Valenciennes et qui s'est classée 54ème de la compétition, battue par la vice-championne d'Europe 5/10. Sera-t-elle sélectionnée pour les Championnats de France à Paris ? La mise à jour du classement national lui apportera bientôt la réponse...

Vous pouvez nous retrouver sur le site du club : [geis.escrime.free.fr](http://geis.escrime.free.fr)